



Le numérique, c'est pour les garçons et les filles

publié le 15/12/2018

Descriptif :

Le **centre Hubertine Auclert** (centre francilien pour l'égalité hommes femmes) met à disposition des établissements scolaires un kit de 4 affiches intitulé "**Le numérique, c'est pour les garçons et les filles**".

Le **centre Hubertine Auclert** (centre francilien pour l'égalité hommes femmes) met à disposition des établissements scolaires un kit de 4 affiches intitulé "**Le numérique, c'est pour les garçons et les filles**".

Partant du constat de la sous-représentation des femmes dans les formations et les métiers du numérique, cet outil se veut un support pédagogique permettant de faire évoluer les mentalités.

Aujourd'hui, en effet, les femmes ne représentent que

- 11% des étudiants des écoles d'informatiques
- 9% des développeurs d'applications mobiles
- 10% des créateurs de startups
- 15% des salariés des entreprises de jeux vidéos.

Alors que ce secteur d'activité est en plein essor, il est urgent de "**changer les codes**".

Pour commander le kit :

► [Femmes et numérique, changeons les codes - Commande affiches](#) 

Documents joints

 [Affiches - "Le numérique, c'est pour les garçons et les filles"](#) (PDF de 3.3 Mo)

 [Livret - "Le numérique, c'est pour les garçons et les filles"](#) (PDF de 2 Mo)